



# 手をつなぐ

コミュニティスクール太宰府市立学業院中学校だより  
令和6年6月号 文責 校長

「一生懸命に  
勉強する人  
を  
先生は  
大切に  
育てたい  
と  
思っています」  
「一生懸命に  
勉強する人  
を  
先生は  
大切に  
育てたい  
と  
思っています」  
「一生懸命に  
勉強する人  
を  
先生は  
大切に  
育てたい  
と  
思っています」

## 努力・感動・思いやり・感謝でつながる生徒の育成

### <はじめに>

新学期が始まり、早々に体育会の練習、本番も終了し現在落ち着いた学校生活になりました。1年生にとっては初めての定期テストを経験しました。6・7月は中体連大会・コンクール等が行われ、3年生にとっては最後の大会となります。悔いのないように頑張ってください。

### <第68回体育会>

#### 笑顔 魅せつけろ全力 煌めけ学中 Soul

5月19日 晴天の中、来賓として太宰府市長楠田大蔵様、教育長井上和信様をはじめ、多くのご来賓のご出席の中、開催いたしました。

今年の体育会は天気にも恵まれ、十分な練習量と3年生のリーダーシップのおかげで全校生徒が一つにまとまり、最高の体育会を創り上げてくれました。

閉会式では校長から「私自身が学中の卒業生で良かった。そして、今も途中で良かった」と生徒に伝えました。一生懸命に取り組む姿、友達を応援する姿は本当に素晴らしかったです。

また、スクリーン画については大変素晴らしい作品ができていますので紹介します。



### <緊急時の連絡について>

6月は例年、台風や大雨による災害が起り、防災に対して学校としても生徒の安全を第一に考えているところです。緊急時にはシグフィー（緊急連絡メール）で連絡することがありますので、留意していただくようお願いいたします。基本的には通常と変更があった場合に送信いたします。早朝の場合は6時30分までに送信いたします。

### <体育会リーダーのコメント>

役職	組	名前	感想
体育会実行委員長	3組	半田 凱 楽	実行委員長をするに当たりたくさんの友達や先生方、生徒の皆さんからも応援の言葉をたくさんいただきました。今回の体育会はみんなの努力と思いやりで笑顔になれるものになったと思いました。
体育会実行副委員長	7組	新田 咲 永 子	最初は上手くいか心配だったけど、体育会が近づくにつれてみんなが団結してきたし、当日も思いやりの心をたくさん見られて最高の体育会だったと思います。これを学校生活に生かしていきましょう。
赤	ブロック長	2組 上野 心 寧	今年の体育会は一人一人が本気で笑顔あふれる最高の体育会になったと思います。ブロック長として大変だったことは数えきれないほどありました。生徒の皆さんや先生方に支えられてブロック長ができました。中学校最後の体育会が一番の思い出になりました。
	副ブロック長	1組 森 劍 惹	今年の体育会は笑顔溢れて一人一人が全力で取り組んだ体育会になったと思います。共に笑い、共に泣き、共に楽しみあった最高の体育会は一生涯の思い出であり、成功して良かったです。体育会で学んだことを学校生活でも生かしていきましょう。
	副ブロック長	2組 山田 湧 雅	大勢の人に指示を出す時は工夫しないといけないし、時間を見て行動しないとダメです。きついことも多かったけど、マスマスが完成に近づいたり、プロセスが満点になったりして嬉しかったです。
	スクリーン画リーダー	2組 松尾 瑠 璃	スクリーン画はブロックリーダーと違ってあまり目立たないと思います。しかし、スクリーン画発表の時みんなが驚いたり笑顔になったりしてみんなで頑張ったか良かったと思いました。昇降口に飾っているのを見に来てください。
青	ブロック長	4組 杉野 響	体育会楽しかったですか？僕は今までの体育会で一番楽しかったです！この体育会をとおして僕は中学生全員が成長できたと思っています。このことを今後、学校生活で生かして頑張っていきたいと思います。
	副ブロック長	3組 坂井 昭 良	この体育会をとおして必死で声を出したことも怒られたことも悩んだことも全力で応援したことも悔しかったことも全力で笑ったこともすべて良い経験になりました。
	副ブロック長	4組 川向 優 衣	副ブロック長という立場でたまに強い口調で言うことがあったけど、みんながしっかりついてきてくれたお陰で体育会は成功しました。ありがとうございました。
	スクリーン画リーダー	3組 池田 百合子	青ブロックはホワイトタイガーを描きました。立体的に見せるため、毛の向きや色を工夫しました。大変でしたが、お披露目の時にみんながたくさん喜んでくれてとても嬉しかったです。
黄	ブロック長	5組 西島 芽 生	どのブロックも必死に練習する姿や全力で応援する姿がカッコ良かったです。プロセスで全ブロック満点をとれたのもブロックリーダーを中心にみんなが頑張ってくれたからだと思います。体育会で学んだことをこれからも続けていきましょう。
	副ブロック長	6組 荻 梨 央 奈	最初副ブロック長としてつとまるか不安で、体育会練習中でも悩むことが多くありました。しかし、本番ではみんなが笑顔で団結している姿が見られました。本当に頑張ってきて良かったです。
	副ブロック長	5組 月俣 聡 一郎	準備段階では各学年のリーダーと協力し、マスマスを考えたり練習をスムーズに進めるための計画を立てたりしました。すごく大変でしたが、とてもやりがいを感じました。当日は全学年が応援やマスマスを頑張ったり、中学校で一番楽しかったです。
	スクリーン画リーダー	6組 平間 結 有	黄ブロックのスクリーン画がよかったですか？自信を持って一番と言ってもらえるなら大変うれしいです。来年はさらに素敵なスクリーン画を描いてください。期待しています。ありがとうございました。
緑	ブロック長	7組 堤 悠 月	僕は体育会で全校生徒と先生方が一つになれたと思います。この体育会で協力することの大切さを学び、みんなで協力すれば、乗り越えられると思いました。体育会で学んだことを学校生活に生かしましょう。
	副ブロック長	8組 堀之内 杏	1年・2年でブロックリーダーになってなく、急に副ブロック長になって、何をすればよいか心配でしたが、他のリーダーが助けてくれて、優勝できたことは嬉しかったです。
	副ブロック長	8組 松本 裕 斗	僕はこの体育会で常に周りに気を配り、声を出すことを意識しました。緑ブロックが優勝できた時はブロックの団結力のおかげだと思います。
	スクリーン画リーダー	7組 河野 心 晴	スクリーン画は全力で空を飛んでいる孔雀を描きました。線を何度も塗り重ねて躍動感がある我武者羅な孔雀を描きました。スクリーン画で体育会を盛り上げることが出来て嬉しいです。ありがとうございました。

\*生徒によっては字数が多く、一部省略しています。

### <表彰>



児玉さん(左) 永野さん(上)

「守ろう宝満山の自然」をテーマに美術部が中心となり、作品を応募いたしました。多くの作品が表彰されましたので報告します。(児玉さんは今年の生徒会クリアファイルのデザインの作成者です)

賞	学年	氏名	賞	学年	氏名
特別賞	3年	児玉 咲 姫	入選	2年	泉 風 香
特別賞	2年	永野 美 来	入選	2年	増 藤 瑠 華
入選	3年	松尾 瑠 璃	入選	2年	近 藤 は な
入選	2年	田 籠 青 衣			

### <6月・7月・8月の主な行事日程>

6月の主な行事(予定)	
毎週水曜日	PTA下校見守り運動(5,12,19,26,)
2日(日)	クリーンデー
3日(月)	読書ウィーク(16日まで)
4日(火)	眼科検診
6日(木)	1年生耳鼻科検診
7日(金)	選手激励会、学校運営協議会
8日(土)	中体連総合開会式(陸上競技大会)
12日(水)	教員研修のため部活動中止、PTA委員長会
13日(木)	3年生高校体験、歯科検診
18日(火)	1、2年県学力調査(国・数)、3年学力診断テスト
21日(金)	3年生親子進路学習会
24日(月)	部長会・専門委員会
25日(火)	教員研修のため部活動中止
26日(水)	内科検診(28日まで)

\*中体連の日程は顧問にお尋ねください

\*歯科検診や内科検診の該当日は担任に尋ねてください

7月の主な行事(予定)	
毎週水曜日	PTA下校見守り運動(3,10,17)
10日(水)	PTA運営委員会19:00
12日(金)	平和学習(全学年)
19日(金)	前期前半終業日
23日(火)	教育相談(8月2日まで)

8月の主な行事(予定)	
毎週水曜日	PTA下校見守り運動(28)
12日(月)	学校閉庁日~16日まで
26日(月)	前期後半始業日
27日(火)	夏課題テスト